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Botucatu, 12 de março de 2025.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Gilberto Mariotto Peres, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento nº 146, aprovado em Sessão Ordinária de 06/03/2025, de autoria do

vereador Cula —- MDB que solicita a instalação de ar-condicionado nas salas de aula.

Em resposta a solicitação, esclarecemos que a Secretaria de Educação possui planos para aquisição

de aparelhos de ar-condicionado para as escolas. Iniciaremos pelas escolas de Educação Infantil e

seguiremos ao longo dos quatro anos de governo para as demais modalidades educacionais. Como o

projeto envolverá um investimento considerável, caso os vereadores da Câmara Municipal possam

viabilizar essa aquisição por meio de emendas, sejam as impositivas municipais ou de deputados

estaduais/federais, que tenham contato, representaria uma contribuição significativa para a efetivação

dessa iniciativa.

Colocamo-nos à disposição para possíveis esclarecimentos.

Respeitosamente,  
Gilberto Mariotto Peres

Secretário Municipal de Educação


